

「苗木のホームステイ」生育状況報告

第 68 回全国植樹祭などで植樹する苗木を、とやまの森づくりサポートセンター登録団体・企業や花とみどりの少年団のみなさんに大切に育てていただいています。

平成 27 年 5 月のレポート >>>>

森づくりボランティア「天林森の会」

芽の出た苗木に揚羽蝶が止まりました。



5月2日 朝揚羽蝶が止まっていた



5月15日 不揃いな苗木

待ちに待った新芽がようやく出ました。次の朝見ると、揚羽蝶が止まっていました。縁起が良いぞ！大きくなって来ると不揃いが目立ちます。何か心配です。これから皆で手分けして、協力しながら大きくします。

富山森のこども園・ぶなっこ会

苗の間引きと植え替え



たくさん芽が出たポットの苗を間引いて、芽が出なかったポットに植えかえました。こども達が、やりたいやりたいと言ってたくさん作業してくれました。

とやま森林づくりボランティアの会

ドングリの芽が出てきました。



ドングリの芽が出ました。



上から見ると出ている芽が見にくい



発芽しました。

5月2日芽が出てきました。

株式会社富山村田製作所

順調に発芽しています。



30ポット中21ポット発芽



成長には差があります

4月上旬から発芽し始めましたが、9ポットはまだ芽がでる様子がありません

葉の開き具合など、成長には差がありますので、このまま観察します。

当初は自然の降雨に任せるつもりでしたが、今年は4月以降、雨が少なく、灌水の頻度が多くなっています。